

# アウターパンツが完成しました!!

生活科学科1年生「ファッション造形」の授業で、アウターパンツの製作に取り組みました。1枚の布から、裁断・印つけ、縫いしろの始末など、全ての工程を経て完成した初めての作品です。最初は、裁断した布を見て立体的にイメージすることすら難しく、一つひとつの作業に大変苦労し、何度もやり直しをしました。少しずつ形が出来上がっていくにつれ喜びと期待感が膨らみ、完成した時には大きな達成感がありました。アウターパンツは被服検定3級の作品で、今後受検予定です。さらに練習を重ね、全員で合格できるように頑張ります。



完成した喜びと達成感でみんな笑顔に☆☆  
さっそくはいてみました♪



## <生徒感想>

○ロックミシンをかけるのが一番難しかったです。ミシン縫いがガタガタになることも多く、それを一回一回ほどく作業にも時間がかかってとても大変でした。でも、完成した時は達成感があり、とても上手にできたので良かったです。

○4級の時と比べて直線縫いが上達しました。出来上がっていく様子が目に見えてわかるので、完成した時はとても嬉しかったです。

○ロックミシンが難しく、ミシンで細かく縫うところがとても大変でした。